

Leichter Brand im Rems-Murr-Klinikum Winnenden

Keine Personen gefährdet / Medizinische Versorgung der Patienten zu jeder Zeit gesichert

Winnenden. Im Rems-Murr-Klinikum Winnenden kam es am Sonntagmorgen zu einem leichten Brand in einem Schaltkasten im Untergeschoss des Klinikgebäudes. Der Brand wurde schnell von der Feuerwehr unter Kontrolle gebracht. Es gab eine leichte Rauch- und Geruchsentwicklung im Gebäude. Personen kamen nicht zu Schaden. Es gab keine größeren Brandschäden, die Krankenhaustechnik war zu jedem Zeitpunkt voll funktionsfähig.

Die Patienten der Notaufnahme wurden aufgrund der Geruchsentwicklung kurzzeitig evakuiert, die Notaufnahme wurde von der Notfallversorgung und dem Rettungsdienst abgemeldet und die Operationssäle wurden als Vorsichtsmaßnahme geschlossen. Medizinisch notwendige Eingriffe mussten nicht abgesagt werden. Die medizinische Versorgung der Patienten auf den Stationen war zu keinem Zeitpunkt eingeschränkt. Nach ausgiebiger Lüftung der Gebäude und einer technischen Überprüfung konnten die Notaufnahme und die Operationssäle gegen Mittag wieder freigegeben werden. Somit ist das Rems-Murr-Klinikum Winnenden wieder voll aufnahmefähig für Notfälle.

Weitere Informationen gibt es auf den Internetseiten der [Rems-Murr-Kliniken](#) und des [Rems-Murr-Kreises](#). Aktuelle Informationen finden Sie auch immer auf unseren Social-Media-Kanälen [Instagram](#) und [YouTube](#).